



学校だより 枕崎市立別府中学校
令和4年9月20日 第6号



「共に生き 共に学び 共に叶える ～別府の絆を誇りに～」

「経験を糧に・・・体育大会を通じて更なる飛躍を」

校長 真茅 孝洋

9月第1週の台風11号接近。それに伴い学校も午前で授業を切り上げ、午後から休校となり、大変落ち着かない中での新学期スタートとなりました。その10日後には体育大会も控えていたため、生徒・保護者の皆さんが、それぞれの立場で大変やきもきたのではないのでしょうか。特に子供たちは、夏休み後半から応援団の練習にいそんでいた生徒も多数いて、台風襲来による練習日程の変更から、応援団演舞の仕上がりを大変気にしていたようです。

このようにいろいろ心配された体育大会でしたが、先日無事挙行することができました。コロナ禍に入り3回目の体育大会。開催自体が検討された頃もありましたが、本校では感染証対策を講じながらの半日開催を実施するようになり3年目となります。

思えば今年の3年生は、コロナウィルス感染拡大の始まりの時期が小学校6年生の3月ということで、小学校の卒業式も規模縮小の中で実施され、中学校入学後も多くの活動が制限された学年でもあります。それでも、規模を縮小しながらも、さまざまな学校行事を実施できたのも、保護者の方々や地域の皆様のご理解あってこそと感謝しております。

学校行事が成功かどうかの分かれ目は、子供たちがどのように変容したか、その行事を通じて、どのくらい成長できたかと考えています。しかし、行事そのものが開催できなければ、そのチャンスも与えられないのです。今回の体育大会においても、普段人前で目立つことのなかった生徒が応援団を引き受けたり、開閉会式の宣言を務めたりと、さまざまな場面で活躍を見ることができました。このことは、今後の学校生活においてもプラスの効果をもたらしてくれることでしょう。

そこで、生徒の皆さんに考えてほしいのは、そのような「成長のチャンス」を与えてくれたことへの恩返しは何なのかということです。「できるだけ接触を減らしながらも、子供たちの活躍を見てもらいたい」という思いで取り入れられた、全校生徒で行う集団演技「集団行動」も3年目を迎えました。限られた練習時間の中、完成が危ぶまれることもありましたが、昨年度の演技にボディーパーカッションを加え、更にパワーアップした演技をご覧いただけたのではないかと思います。

人が成長するためには、経験は欠かすことのできないものです。今回の体育大会をはじめ、これからの学校行事等をその大切な経験の場と捉え、その「チャンス」を生かして様々なことに挑戦をし、成長した姿を見せていくことが、一番の恩返しなのではないでしょうか。

第76回体育大会

9/11(月)心地よい秋風の吹く中、盛大に第76回体育大会が挙行されました。今年度の体育大会のテーマ「ENERGY～諦めない心で笑顔と勝利を届けよう～」のもと、子どもたちは、各競技を楽しみながらも赤白共に勝利をめざし、強い団結力を見せてくれました。また、随所に別府中生の輝く姿、成長した姿が見られました。



体育大会では、いくつもの感動とみなさんの成長を感じることが出来ました。また、中村 PTA 会長さんには閉会式での心のもったご挨拶を賜るなど、おかげをもちまして、盛会のうちに体育大会を無事に終えることができましたこと、改めてお礼申し上げます。

今後も、授業や部活動、各行事を通して、一人一人の子どもたちが心身ともに大きく成長できるよう全教職員で務めてまいりますので、引き続き、保護者、そして地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



いじめ問題を考える週間 ～子どもの人権プロジェクト～

9/15(木)にいじめ問題を考える週間の取組の1つとして、子ども人権プロジェクトの講演会を行いました。当日は「鹿児島県教育委員会 人権同和教育課 黒川周一指導主事」を講師としてお招きし、全校生徒に「インターネットと人権侵害について」講話していただき、生徒はSNSの中におけるやりとりから、どう対応すればいいかグループで検討しました。



講話では、ネット被害から自分を守るために、正しい知識を身につけ、自分で自分の身を守ることやネットで相手を傷つけないために、ネット上の書き込み、情報発信には責任が伴うこと等を学びました。自他の違いに気づき、互いを認め合える別府中生となるように指導を続けてまいります。

PTA親子奉仕作業

8/28(日)の朝7:00からPTA親子奉仕作業を行いました。前日までにPTA役員と作業場所を念入りに考え、作業分担を割り振りしましたので、活動もスムーズに行うことができました。おかげで今年一番、学校がきれいになりました。



また、重機や草払い機等を提供していただいた保護者の皆様、PTA活動のご協力に大変感謝しております。今回の作業で2学期からの教育活動が気持ちよくスタートできました。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

小中合同空き瓶回収

8/19(日)の朝7:00から小中合同空き瓶回収を行いました。天候不良のため雨の中での活動になりましたが、多くの皆様のご協力によりたくさんの空き瓶を回収することができました。収益金はPTA活動で大切に使用していきます。



前日回収や当日の活動にご協力いただいた保護者の皆様、空き瓶を寄付していただいた地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

受賞おめでとう

第10回ロータス鹿児島旗争奪中学校選抜野球大会 優勝
さつま黒潮さばらん海枕崎港まつり中学校野球大会 優勝

10月の主な行事予定

1(土)	全国労働安全衛生週間(～7日)
3(月)	職員研修, ALT
4(火)	地区駅伝大会推戴式及び地区新人大会壮行会
5(水)	自殺予防授業
6(木)	地区中学校総体駅伝競走大会
7(金)	修学旅行説明会, PTA三役会・代議員会, 英検
8(土)	土曜授業 英検 IBA
10(月)	祝 スポーツの日
11(火)	GTEC(中2), 避難訓練(不審者対応)
12(水)	スクールカウンセラー, ALT
13(木)	生徒会役員改選・立会演説会
14(金)	市民あいさつ5運動
18(火)	地区新人(～19日), 3年実力テスト(～19日)
21(金)	漢検
24(月)	ノーメディアデー, 相互授業参観週間(～28日)
25(火)	がん教育(中2)
31(月)	生徒会活動の日